

LES ÉLÉMENTS

Mardi 11 octobre, 20 h 30

DE DELALANDE ET DESTOUCHES

L'apostrophe

Théâtre des Louvrais, Pontoise



Les Surprises © DR

Depuis sa création aux Tuileries en 1721, l'opéra-ballet *Les Éléments* de Delalande et Destouches connaît un grand succès et nous plonge dans la création du monde en cinq mouvements. Véritable « tube » des Lumières, *Les Éléments* susciteront de nombreuses versions.

À cette époque, l'opéra n'est plus uniquement l'apanage des grandes institutions. Il se transpose au sein de cadres plus intimes afin qu'à la cour comme à la chambre royale chacun puisse jouir des derniers airs à la mode !

Dans cette tradition, Les Surprises proposent un nouvel écrin aux forces naturelles, par un opéra de salon réunissant les plus beaux airs de cette œuvre déchaînée, jamais redonnée depuis 1781 !

Programme :

Les Éléments de Delalande et Destouches

Mise en scène **Édouard Signolet**

Les Surprises

Hasnaa Bennani, soprano

Eugénie Lefebvre, soprano

Étienne Bazola, baryton

Joan Vercoutere, danse

Louis-Noël Bestion de

Camboulas, clavier et direction

12 instrumentistes

L'ensemble est en résidence au Festival Baroque de Pontoise et reçoit à ce titre le soutien de la Direction régionale des Affaires culturelles d'Île-de-France et du Conseil départemental du Val d'Oise.

Coproduction Office artistique de la Région Aquitaine, l'ensemble Les Surprises, Adami et le Centre de musique baroque de Versailles.

En collaboration avec L'apostrophe, scène nationale de Cergy-Pontoise et du Val d'Oise.